

ASSOCIATE

Dr. Linus Zweifel



À propos de

Linus Zweifel conseille ses clients, cotés ou non cotés en bourse, en matière de M&A ainsi que dans d'autres domaines du droit des contrats, des sociétés et commercial. Il intervient également dans le cadre des litiges associés à son champ d'expertise. Linus Zweifel a achevé sa formation à l'Université de Saint-Gall en 2016. De 2014 à 2018, il était assistant de recherche de deux chaires de cette même institution avant de devenir Junior Associate chez Bär & Karrer en 2018. En 2021, il a obtenu son doctorat à l'Université de Saint-Gall pour sa thèse dans le domaine de l'arbitrage ; il a été admis au barreau la même année. En complément à son activité d'avocat, Linus Zweifel enseigne régulièrement à l'Université de Saint-Gall. Linus Zweifel est membre du comité de rédaction de la revue juridique pour le droit commercial, les marchés de capitaux et les restructurations (en allemand Schweizerische Zeitschrift für Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht sowie Umstrukturierungen, GesKR) et publie régulièrement des articles en lien avec ses domaines d'activité.

LANGUES

Allemand, Anglais

CURRICULUM

- Visiting Lawyer at Sullivan & Cromwell LLP, New York (2022-2023)
- Associate at Bär & Karrer (since 2021)
- University of St.Gallen (HSG): Dr. iur. (2021); Professor Walther Hug Prize (for the best law dissertations in Switzerland)
- Lecturer for Private Law and for Business Law at the University of St.Gallen (HSG) (since 2017)
- Coach of the Willem C. Vis International Commercial Arbitration Moot Team of the University of St.Gallen at the Chair of Prof. Dr. Markus Müller-Chen (since 2014)
- Law Clerk at the Court of Appeal of Basel-Landschaft (2020)
- Junior Associate at Bär & Karrer (2018-2020)
- Research assistant at the Chair for International Business Law and Law and Economics of Prof. Dr. Dr. Peter Sester (University of St.Gallen) (2014-2018)
- University of St.Gallen (HSG): M.A. HSG in Law and Economics (2016)
- Participation in the 21st Willem C. Vis International Commercial Arbitration Moot (2013-2014)
- Internship at PricewaterhouseCoopers LLP in Philadelphia, USA (2013)
- University of St.Gallen (HSG): B.A. HSG in Law and Economics (2013)
- Student trainee at a business law firm in Basel (2012)
- Exchange semester at the University of Geneva (2011-2012)
- Part-time Assistant Consultant at an International Consulting Firm in Zurich and Geneva (2010-2012)
- Internship at an International Consulting Firm in Zurich (2010)

- Internship at a bank in Basel (2009)

ASSOCIATIONS ET FONCTIONS PUBLIQUES

- Member of the editorial board of a legal periodical on corporate and capital markets law (Schweizerische Zeitschrift für Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht sowie Umstrukturierungen, GesKR)
- Swiss Bar Association (SAV/FSA)
- Zurich Bar Association (ZAV)
- International Association of Young Lawyers (AIJA)
- American Swiss Foundation (YL 2023)
- HSG Alumni

ADMISSION

Tous les tribunaux suisses

Contact

Linus Zweifel

P: [+41 58 261 53 83](tel:+41582615383)

M: +41 58 262 53 83

linus.zweifel@baerkarrer.ch

Bär & Karrer SA

Brandschenkestrasse 90

CH-8002 Zurich

Suisse

Bär & Karrer SA

Lange Gasse 47

CH-4052 Bâle

Suisse

ASSISTANT

Maja Schulenberg

P: [+41 58 261 53 69](tel:+41582615369)

maja.schulenberg@baerkarrer.ch